

Les sites pornographiques en .xxx ...pas pour tout de suite

Le suffixe .xxx destiné aux sites pornographiques ne verra pas le jour. Demandé par différents gouvernements et des sites pornographiques, la demande de création d'extension a été rejetée par l'organisme qui gère les noms de domaine, l'Internet Corporation for Assigned Names and Numbers (ICANN).

Ceci est une défaite tout autant pour les sites pornographiques que pour les associations de défense des enfants. En effet, la création d'un suffixe .xxx aurait représenté un double avantage :

- En .xxx, les sites pornographiques auraient été plus facilement identifiables par les systèmes de contrôle parental. Ainsi, la protection des enfants face à la pornographie sur le net aurait été accrue.
- Ce suffixe particulier aurait représenté une aubaine pour les webmasters de site à contenu pornographique. Les .xxx aurait permis de bien encadrer leur activité et un accès plus facile pour les millions d'internautes demandeurs.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 14 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6355-les-sites-pornographiques-en-xxx-pas-pour-tout-suite.html>